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Protokoll 
 

Mitgliederversammlung am 19.05.2015 

 

 

 

Beginn: 19.00 Uhr 

Anwesende: lt. Anwesenheitsliste 27 Mitglieder 

 

 

 

TOP 1: Begrüßung  

 

Herr Forkel begrüßte die Teilnehmer der Mitgliederversammlung und stellt die ordnungsgemäße 

Einladung fest.  

 

 

TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung  

 

a) Herr Forkel teilte mit, dass er bei der Einladung den TOP 11 ausgelassen hat, weil er noch 

in Gesprächen bzgl. eines Informationspunktes war. Der Punkt „ Quartiersbetreuung durch 

das Seniorenheim Oppum“ wurde neu aufgenommen. Beschluss einstimmig.  

b) Da der TOP 9 und der TOP 11 durch Vorträge externer Referenten gehalten wurde, stellte 

Herr Forkel den Antrag, diese vorzuziehen. Beschluss einstimmig.   

 

 

TOP 9: Vortrag „Bebauung in Oppum durch die Wohnstätte“  

 

Herr Siegert und Herr Füser berichteten in einem ca. 45 minütigem Vortrag, welche Projekte in 

Oppum anstehen bzw. welche Projekte die Wohnstätte wie umsetzen möchte.  

 

 

TOP 11: Vortrag „Quartiersbetreuung durch das Seniorenheim Oppum“ 

 

Herr Ortmanns, Leiter der hiesigen Senioreneinrichtung, und die verantwortliche Sozialarbeiterin 

Frau Klar stellten das neue Konzept in einem ca. 30 minütigem Vortrag vor.  

 

 

TOP 5: Verlesung der Niederschrift aus der vorjährigen Jahreshauptversammlung vom 

25.09.2014 

 

Herr Forkel bot an, die 5 seitige Niederschrift zu verlesen. Die Mitglieder verzichten einstimmig 

darauf. 
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TOP 4: Bericht des Vorstandes durch den Vorsitzenden  

 

a) Herr Forkel teilte mit, dass Herr Nix als langjähriges Vorstandsmitglied am 18. Mai ver-

storben ist. Es wurde eine Schweigeminute abgehalten. 

b) Der Bürgerverein hat 130 Mitglieder 

c) Die Siedlergemeinschaft Glockenspitz 1938 e. V. steht vor der Auflösung. Herr Forkel er-

läuterte, dass die Auflösung eines eingetragenen Vereins nicht einfach ist, erhofft sich aber 

für den Bürgerverein einen neuen Schub bzgl. Mitarbeit und Mitgliedern. Dieser Prozess 

dauert aber noch an. Evtl. gibt es eine Fusion mit der Siedlergemeinschaft. 

d) Fünf Vorstandssitzungen gab es in 201. 

e) Zwei Mitgliederinnen haben sich bisher für die Organisation des St. Martinzug in Oppum 

eingesetzt. Der Bürgerverein hat seine Mitarbeit zugesagt. Hintergrund ist, dass der alte 

Organisator aus Altersgründen abgegeben hat. 

f) Herr Forkel berichtete, dass man sich aus der Organisation für den Oppumer Weihnachts-

markt zurückgezogen hat. 2014 war es das letzte Mal. Der Bürgerverein wird sich, wie im 

letzten Jahr, wieder um die Beleuchtung des Tannenbaumes vor dem Katholischen Pfarr-

haus kümmern. 

 

 

TOP 5: Bericht des Kassierers  

 

Frau Miep Tiefers berichtete, dass die größte Ausgabe ein Laptop in Höhe von € 399,00 war. 

Damit sind nun die Mitgliederdateien erfasst, so dass bei einem Wechsel nur noch der Laptop 

weiter gegeben werden kann. Aktueller Kassenstand auf dem Sparbuch € 4.096,71 und auf dem 

Girokonto  € 1.386,84 also Gesamt € 5.483,55. Eine Barkasse gibt es nicht mehr. Die Umstellung 

auf SEPA hat stattgefunden, so dass in Kürze auch die Jahresbeiträge 2014 und 2015 eingezogen 

werden.  

 

 

TOP 6: Bericht des Kassenprüfers  
 

Herr Theodor Bos konnte nicht anwesend sein, hat aber schriftlich mitgeteilt, dass er die Kasse 

geprüft hat und er keine Beanstandungen zu verzeichnen hat 

 

 

TOP 7: Entlastung des Vorstandes  

 

Herr Werner Siebertz beantrage die Entlastung des Vorstands. 26 anwesende Stimmberechtige. 

25 Stimmen auf ja und eine Enthaltung. Damit ist der Vorstand entlastet  

 

 

TOP 8: Neuwahlen  

  

18.1 Wahl des Wahlleiters/In  

Herr Werner Siebertz stellte sich als Wahlleiter zur Verfügung und wurde einstimmig gewählt. 

Die anschließende Wahl fand in geheimer Wahl statt. Als Stimmzähler wurden Herr Späth und 

Herr Bovenkerk gewählt. 
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8.2 Wahl der/des 1. Vorsitzende/r  

Der Vorstand hat Herrn Thilo Forkel vorgeschlagen. Weitere Kandidaten wurden nicht vorge-

schlagen. Es wurden 27 Stimmen abgegeben. 26 Ja-Stimmen und eine Nein-Stimme. Damit ist 

Herr Thilo Forkel als 1. Vorsitzender gewählt. Er nahm die Wahl an. 

 

8.3 Wahl der/des stellvertretende/r Vorsitzende/r  

Der Vorstand hat Frau Karin Späth vorgeschlagen. Weitere Kandidaten wurden nicht vorgeschla-

gen. Es wurden 26 Stimmen abgegeben. 26 Ja-Stimmen. Damit wurde Frau Karin Späth als stell-

vertretende Vorsitzende gewählt. Sie nahm die Wahl an. 

 

8.4 Wahl der/des 1. Kassierer/In 

Der Vorstand hat Herrn Michael Würdinger vorgeschlagen. Weitere Kandidaten wurden nicht 

vorgeschlagen. Es wurden 26 Stimmen abgegeben. 26 Ja-Stimmen Damit wurde Herr Michael 

Würdinger als 1. Kassierer gewählt. Er nahm die Wahl an. 

 

8.5 Wahl des/der stellvertretende/r Vorsitzende/r  

Der Vorstand hatte keinen Vorschlag. Hier gab auch aus der Mitte der Versammlung keinen 

Kandidaten und damit konnte die Position nicht gewählt werden. 

 

8.6 Wahl der/des 1. Schriftführer/In 

Der Vorstand hat Karl-Werner Arntzen vorgeschlagen. Weitere Kandidaten wurden nicht vorge-

schlagen. Es wurden 26 Stimmen abgegeben. 25 Ja-Stimmen und eine Enthaltung. Damit ist Herr 

Karl-Werner Arntzen als 1. Schriftführer gewählt. Er nahm die Wahl an. 

 

8.7 Wahl der/des stellvertretende/r Schriftführer/In 

Der Vorstand hat Rolf Weyers vorgeschlagen. Weitere Kandidaten wurden nicht vorgeschlagen. 

Es wurden 26 Stimmen abgegeben. 25 Ja-Stimmen und eine Enthaltung. Damit ist Herr Rolf 

Weyers stellvertretender Schriftführer gewählt. Er nahm die Wahl an. 

 

8.8 Wahl von maximal 7 Beisitzer/Innen  

Der Vorstand hat Rolf Piepenbring, Dr. Hans–Jürgen Tacken, Carsten Schmidt, Frank Wübbeling 

vorgeschlagen. Es wurden noch Tamara Neumann-Schmidt und Hans Winter aus der Mitte der 

Versammlung vorgeschlagen. Es wurden 26 Stimmen abgegeben. Dabei entfielen auf 

a) Herrn Rolf Piepenbring 25 Ja-Stimmen und eine Enthaltung. 

b) Herrn Dr. Hans–Jürgen Tacken 24 Ja-Stimmen und zwei Enthaltungen. 

c) Herrn Carsten Schmidt 25 Ja-Stimmen und eine Enthaltung. 

d) Herr Frank Wübbeling 25 Ja Stimmen und eine Enthaltung. 

e) Frau Tamara Neumann-Schmidt 22 Ja-Stimmen und 3 Enthaltungen 

f) Herr Hans Winter 21 Ja-Stimmen und 4 Enthaltungen. 

Alle hier gewählten Beisitzer nahmen die Wahl an. 

 

Im Nachgang stellen sich Frau Pesch und Herr Weiergräber als Kassenprüfer zur Verfügung  
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TOP 10: „Oktoberfest für Oppum“; Planung des Vorstandes  

 

Herr Forkel berichtete, dass am 3. Oktober ein Bürgerschaftsfest auf dem Platz an der Kronland-

brücke (= Festplatz) stattfinden soll. Mitveranstalter ist die DJK Oppum. Genaueres konnte er 

aber noch nicht sagen. Es soll eine Vorstellung aller Oppumer Vereine, Nachbarschaften und 

Institutionen sein. Daher auch von hier aus der Apell, sich jetzt schon bei Interesse bei Herrn 

Forkel zu melden.  

 

 

TOP 12: Verschiedenes  

 

Der Vorstand wurde gebeten, sich mit Pro Oppum in Verbindung zu setzen, um eine Zusammen-

arbeit auszuloten. Herr Forkel hat dies bereits aufgenommen und sucht gemeinsam mit dem Vor-

sitzenden von Pro Oppum einen Termin. 

 

Der nächste Termin der Vorstandssitzung findet am 01.07.2015 statt im Restaurant Mona Lisa 

Glockenspitz 457 um 19.00 Uhr statt 

 

 

 

Ende:   21. 35 Uhr Protokollführer: Karl-Werner Arntzen  


